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Quand est-ce que tu regardes des vidéos?
When do you watch videos?

D’habitude, je regarde des vidéos
Usually, I watch videos

avant le collège.   before school.

le matin, avant le collège.   in the morning, before school.

le soir, après les cours.   in the evening, after lessons.

quand j’ai du temps libre.   when I have some free time.

le week-end.   at the weekend.

Où et comment est-ce que tu préfères regarder des films?
Where and how do you prefer watching films?

Je préfère regarder des films
I prefer to watch films

chez moi.   at home.

au cinéma.    at the cinema.

un peu partout.   pretty much everywhere.

à la télé.   on TV.

sur un grand écran.   on a big screen.

sur mon portable.   on my mobile phone.

Je préfère regarder des films en streaming.   I prefer to stream films.
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Avec qui est-ce que tu aimes regarder des films?
Who do you like to watch films with?

J’aime regarder des films
I like to watch films

Je préfère regarder
I prefer to watch

avec les membres de ma famille
with my family members

avec mon meilleur ami / ma meilleure amie
with my best friend

tout(e) seul(e) dans ma chambre
alone in my bedroom

tout(e) seul(e)
alone

parce que c’est plus tranquille.
because it’s quieter.

Combien de fois par mois est-ce que tu vas au cinéma?
How many times a month do you go to the cinema?

Je vais au cinéma
I go to the cinema

une fois par mois
once a month

deux fois par mois
twice a month parce que c’est

because it’s

vraiment passionnant.
really exciting.

Je ne vais pas souvent
I don’t often go

Je ne vais jamais
I never go

au cinéma
to the cinema

complètement nul.
completely rubbish.



Au cinéma
At the cinema

Vous voulez voir quel type de film?
What type of film do you want to watch?

Je voudrais voir
I would like to see

Je voudrais regarder
I would like to watch

un film de science-fiction.
a science-fiction film.

un film d’action.
an action film.

C’est pour quelle séance?
What screening is it for?

La séance de huit heures.
The screening at eight o’clock.

Vous désirez combien de billets?
How many tickets would you like?

Trois billets, s’il vous plaît.
Three tickets, please.

Pour des adultes ou des enfants?
For adults or children?

Un adulte.   An adult.

Deux enfants.   Two children.

Le film finit à quelle heure?
What times does the film finish?

À dix heures.   At ten o’clock.

À huit heures.   At eight o’clock.

C’est combien?   How much is it? Vingt euros, s’il vous plaît.   Twenty euros, please.

Merci.   Thank you.
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